

Lima, 24 de agosto de 1970.

Of. N° 910.

Señor Teniente General FAP.
Rolando Gilardi Rodríguez,
Ministro de Estado en el
Despacho de Aeronáutica.

Me es muy grato dirigirme nuevamente a Ud. en nombre de la Comisión Nacional que me honro en presidir con el fin exclusivo de hacerle llegar el agradecimiento unánime nuestro, por la gentileza con que su digno Despacho viene colaborando en nuestras tareas, esta vez, facilitándonos un avión para el transporte de la Comisión Nacional, Ingenieros, y Delegados del Comando de la 2da. Región Militar a la Bahía de Paracas, para efecto de recibir el monumento ya terminado y adoptar las últimas medidas concernientes a su próxima inauguración oficial el día 8 de setiembre.

Dignese señor Ministro aceptar las expresiones de nuestra gratitud y mi reiterada y alta consideración personal.

Gral. de Div. Juan Mendoza Rodríguez
Presidente

BAF/car.